



VZ Impulsfrühstück online | Sich austauschen. Von anderen lernen.

Stoff für die Zukunft

Das erste VZ Impulsfrühstück des neuen Jahres widmet sich online der Schonung von Ressourcen und den Potentialen, Kreislaufwirtschaft durch den bewussten Auf- und Ausbau von Partnerschaften und Kooperationen umzusetzen.

Materialien, die gestern als Abfall achtlos entsorgt wurden, werden zunehmend zum Wertstoff, was die Beispiele der Zusammenarbeit von **Kastner & Öhler und Saubermacher** zum Textilrecycling sowie die Bemühungen der ReUse-Initiative der **Stadt Villach** in Kooperation mit sozialen Organisationen verdeutlichen.

Wir laden zum Austausch herzlich ein und freuen uns, wenn Sie die Erfahrungen, die Praxis und natürlich auch die Fragen Ihres Unternehmens einbringen und sich Anregungen für Ihre Branche holen.

DI, 27. Jänner 2026 | 08:30-09:40 Uhr | online



Thema des Impulsfrühstücks

Stoff für die Zukunft

08:30 Uhr **Begrüßung und kurze Einleitung**

08:35 Uhr **Impulsbeitrag 1: Kastner & Öhler und Saubermacher**

Stoff für die Zukunft

Ein differenzierter Blick auf die Kreislaufwirtschaft in der Textilindustrie und auf die Bedeutung von Partnerschaften in der Umsetzung – relevant für viele Branchen.

- **Isabella Tatzberger**, Nachhaltigkeitsverantwortliche K&Ö und
- **Eva-Maria Wurzer**, Projektleitung Textilrecycling Saubermacher

09:05 Uhr **Impulsbeitrag 2: Stadt Villach**

ReUse mit sozialem Mehrwert

Nicht selten werden Produkte vor Ende ihrer Produktlebensdauer entsorgt. Vor allem funktionstüchtige Elektrogeräte landen aufgrund einer Neubeschaffung im Müll. Mit der ReUse-Initiative ändert die Stadt Villach dies und schafft in Kooperationen mit sozialen Partnern auch Mehrwert für Menschen mit geringerem Einkommen.

- **Andreas Erd**, Leitung Re-Use Initiative Stadt Villach
- **Vanessa Schurian**, Geschäfts- und Projektleitung Re:EAGL ARGE Sozial Villach

09:25 Uhr **Diskussion & Erfahrungen aus Sicht der teilnehmenden Unternehmen**

Veranstalter | Das Unternehmensnetzwerk Verantwortung zeigen!

Das Netzwerk Verantwortung zeigen! trägt bei, dass Unternehmen im Süden Österreichs mit hoher Verantwortung wirtschaftlich erfolgreich sein können. Dazu sind wir unabhängiger Netzwerkknoten und Ansprechpartner für Unternehmen und Organisationen, organisieren Erfahrungsaustausch und Wissenstransfer, vernetzen Partner und realisieren Projekte, die Wirtschaft und Gesellschaft auf Augenhöhe verbinden.

Mehr über Partner und Aktivitäten auf: www.verantwortung-zeigen.at

Anmeldung

Danke für Ihre Anmeldung bis 22.01.2026 an kontakt@verantwortung-zeigen.at oder im VZ Büro unter 0463/202 662 oder und freuen uns, wenn Sie dabei sind. Den Zutrittslink erhalten Sie am Tag der Veranstaltung.


Dr. Iris Straßer